

Wakili Kapolresta Mataram Kabag Ops Hadir Apel Siaga Petugas Haji Tahun 2023

Syafruddin Adi - MATARAM.WARTASOSIAL.COM

May 25, 2023 - 10:21



Mataram NTB - Dalam rangka persiapan pengamanan pemberangkatan Calon Jamaah Haji Embarkasi Lombok, Polresta Mataram, Polda NTB menghadiri Apel Siaga Petugas Haji Tahun 2023 dari TPHI, TPIHI, TKHI, PHD, PPIH, Embarkasi Lombok NTB yang bertemakan _"Haji Indonesia ramah lansia", bertempat di di Asrama Haji Jl. Lingkar Selatan Kelurahan Jempong Baru Kecamatan Sekarbela Kota Mataram. Kamis, (25/05/2023)

Sebagai penanggung jawab kegiatan Kepala Kanwil NTB H. Zamroni Aziz, S.Hi.,MH, Sekda NTB L. Gita Ariadi, Kabiro Kesra NTB L. Firman Wijaya, Asisten II Kota Mataram L. Martawang, Kapolresta Mataram diwakili Kabag Ops Kompol I Gede Sumadra Kerthiawan SH, Kapolsek Ampenan AKP Faisal Aprihadi, SH, Kepala Kemenag Kab/Kota NTB, Tim Dokter/kesehatan, Bea Cukai, Imigrasi dan tamu undangan beserta instansi yang terlibat berjumlah sekitar 300 orang.

Dalam Apel Siaga tersebut bertindak sebagai pembina apel Sekda Pemprov. NTB bersama Kepala Kanwil Kemenag NTB mengucapkan terimakasih kepada semua tamu undangan dan peserta apel siaga yang hadir, hari ini bersama-

sama melaksanakan apel siaga persiapan pemberangkatan Calon Jamaah Haji embarkasi Lombok mudahan awal dari kesiapan untuk melayani para tamu Allah SWT dan merupakan bagaian dari amal ibadah.

Dalam apel ini hadir dari semua unsur baik dari Kepolisian, Imigrasi, Bea cukai, tim kesehatan dan Kakanwil Kemenag, semua ini berkomitmen bersama untuk mensukseskan kegiatan haji dapat berjalan aman dan lancar, ucap H. Zamroni

Semua petugas haji yang hadir ini merupakan rekomendasi dari Pemda NTB dan Pemerintah Kab/Kota, juga berkomitmen untuk melayani Calon jamaah haji dari berangkat sampai ke tanah suci dan kembali lagi ke tanah air, tambahhya

Sekda Pemprov NTB L. Gita Ariadi menyampaikan untuk para petugas bahwa aturan sudah ada tertulis semua dan ikrar sudah di ucapkan tinggal bekerja dengan baik dan ikhlas.

Pelaksanaan haji walaupun rutin dilaksanakan namun tantangan tetap ada dengan segala keterbatasan yang ada baik dari para calon jamaah haji maupun dari petugas sendiri untuk itu tetaplah bekerja dengan baik sesuai aturan yang ada, katanya

Untuk haji tahun ini akan di prioritaskan kepada lansia sehingga suka tidak suka, siap tidak siap para petugas harus di minta bekerja dengan ekstra serta para petugas haji yang mendampingi jamaah haji akan bekerja keras karena nantinya akan mendampingi para jamaah yang baru pertama melihat banyak orang di tengah keterbatasan, seperti tidak bisa membaca dan sebagainya.

Sedangkan petugas yg ada di embarkasi juga butuh kesabaran karena kita tau bersama para jamaah waktu berangkat akan tergesa-gesa ingin berangkat cepat dan begitu juga pas baliknya tergesa-gesa ingin cepat pulang.

" Selamat bekerja bagi semua petugas haji baik yg mendampingi ke mekah dan yang di embarkasi lombok, semoga semua yang dilakukan bernilai ibadah ", jelasnya.

Kapolresta Mataram melalui Kabag Ops Kompol I Gede Sumadra Kerthiawan SH MH saat dikonfirmasi mengatakan bahwa Apel Siaga Petugas Haji Tahun 2023 dalam rangka untuk mengecek kesiapan petugas haji untuk penerimaan dan pemberangkatan calon jamaah haji tahun 2023 Embarkasi Lombok NTB.

Untuk Polresta Mataram siap melaksanakan pengamanan baik tertutup dan terbuka meliputi gabungan Polresta Mataram, pengawalan jalur atau route oleh Sat Lintas dan Dit Lintas Polda NTB serta Polsek Ampenan. (Adb)